

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang di lakukan dengan metode wawancara dari berbagai sumber terpilih dalam rangka untuk mengetahui Kemampuan Komunikasi Interpersonal Kepala Keluarga dalam Membangun Keluarga *Sakinah* (Studi Pada Masyarakat Desa Banding Agung OKU Selatan), maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kemampuan komunikasi interpersonal kepala keluarga dalam upaya membangun keluarga sakinah di desa Banding Agung OKU Selatan sudah berjalan dengan baik dibuktikan dnegan wawancara melalui 5 informan 3 kepala keluarga sudah menunjukkan sikap keterbukaan, dan 2 kepala keluarga terbuka akan tetapi dalam hal-hal tertentu tidak. Selain itu juga kepala keluarga juga memiliki sikaP empati kepda istri dalam mewujudkan keluarga sakinah dalam hal kepedulian terhadap istri dan memenuhi setiap kebutuhan anak. dalam mewujudkan keluarga yang sakinah kepala keluarga juga mengutamakan musyawarah dan mementingkan menumbuhkan nilai-nilai agama dalam keluarga.
2. Faktor yang mempengaruhi komunikasi interpersonal yang dilakukan kepala keluarga dalam membangun keluarga sakinah di desa Banding Agung OKU Selatan saling terbuka antara suami istri dan anggota keluarga melihtakan sikap tegar dan menunjukkan sikap positif dengan menerapkan kepemimpinan dalam keluarga dan mengutamakan musyawarah dalam setiap permasalahan yang dihadapi. Sikap empati juga menjadi faktor dalam mewujudkan keluarga sakinah dengan memenuhi setiap kebutuhan istri dan anak

dan membantu pekerjaan istri ketika sakit dan memberikan toleransi kepada istri untuk berkunjung ke rumah orang tuanya. Sikap saling dukung dalam segala hal dan tidak bersifat egois memberikan pendidikan agama kepada anak dan istri.

B. Saran

Dari kesimpulan diatas yang penulis kemukakan diberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Kepala keluarga harus mampu membangun komunikasi interpersonal yang baik terhadap istri dan anak agar terciptanya keluarga yang *sakinah* meskipun sikap egois masih ada di dalam diri tetapi dengan bersikap terbuka dan saling percaya satu sama lain akan mengurangi resiko keretakan rumah tangga.
2. Untuk mahasiswa yang akan meneliti permasalahan yang mungkin hampir sama dengan pembahasan ini diharapkan bisa lebih memahami dan mendalami permasalahan yang diteliti dengan menjadikan skripsi ini sebagai referensi.